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Abstract (en)
Apparatus for preparation of a mixture of active ingredient with a diluent stored in a vessel (45) is new. The active ingredient (41) is held within a
chamber (40) enclosed by the cartridge (10) walls (12, 14). The cartridge (10) is inserted in the vessel (45). The cartridge (10) discharges the active
ingredient (41) into the vessel (45) in which it is diluted. The cartridge (10) has a first removable wall section (34) which, to empty the cartridge, is
partially lifted from the surrounding second wall section (14). The first wall section (34) is linked (21) to a third wall section (12), which is separated
from the first wall section (34) by the second wall section (14). The the linkage (21) is directly joined to the third wall section (12), the third wall
section (12) is flexible in the vicinity of the join.

Abstract (de)
Eine Vorrichtung dient zum Zubereiten einer Mischung aus einer Wirksubstanz und einem Verdünnungmittel. Ein Behälter (45) dient zur Aufnahme
des Verdünnungsmittels. Eine Kartusche (10) dient zur Aufnahme der Wirksubstanz (41) in einem aus Wandabschnitten (12, 14, 34) umschlossenen
Innenraum (40) der Kartusche. Die Kartusche (10) ist in den Behälter (45) einsetzbar. Sie ist derart ausgebildet, daß die Wirksubstanz (41) aus
dem Innenraum (40) in den Behälter (45) entleerbar und dort mit dem Verdünnungsmittel verdünnbar ist. Die Kartusche (10) weist ferner einen
ersten, lösbaren Wandabschnitt (34) auf, der zum Entleeren der Kartusche (10) von einem umgebenden, zweiten Wandabschnitt (14) mindestens
teilweise abhebbar ist. Der erste Wandabschnitt (34) steht ferner über eine Betätigungseinrichtung (21) mit einem dritten Wandabschnitt (12) in
Verbindung, der durch den zweiten Wandabschnitt (14) vom ersten Wandabschnitt (34) getrennt ist. Die Betätigungseinrichtung (21) ist an einem
Befestigungspunkt fest mit dem dritten Wandabschnitt (12) verbunden. Der dritte Wandabschnitt (12) ist im Bereich des Befestigungspunktes flexibel
(30) ausgebildet. <IMAGE>
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